

**EFEKTIVITAS KOMUNIKASI ANTAR BUDAYA DI JORONG KOTO TUO
KENAGARIAN SUNGAI LIMAU KEC. ASAM JUJUHAN
DHARMASRAYA**

Skripsi

*Diajukan Kepada Fakultas Dakwah Dan Ilmu Komunikasi Sebagai Salah Satu
Syarat Dalam Memperoleh Gelar Sarjana Sosial (S.Sos) Pada Jurusan
Komunikasi Penyiaran Islam Fakultas Dakwah*



Oleh :

**Gustina
1512010002**

**JURUSAN KOMUNIKASI PENYIARAN ISLAM
FAKULTAS DAKWAH DAN ILMU KOMUNIKASI
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
IMAM BONJOL PADANG**

1440 H/2019 M

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi ini berjudul “EFEKTIVITAS KOMUNIKASI ANTARBUDAYA DI JORONG KOTO TUO KENAGARIAN SUNGAI LIMAU KEC. ASAM JUJAHAN DHARMASRAYA” disusun oleh Gustina NIM.1512010002 telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat disetujui untuk diajukan ke sidang Munaqasah.

Padang, 28 Juni 2019

Pembimbing I



Dr. wakidul kohar, M.Ag
NIP. NIP.197404022001121001

Pembimbing II



Dra. Hermawati, M.Si
NIP. 19680315199660320002

ABSTRAK

Skripsi ini disusun oleh Gustina NIM. 1512010002 dengan judul **“Efektivitas Komunikasi Antarbudaya di Jorong Koto Tuo Kenagarian Sungai Limau Kec. Asam Jujuhan Dharmasraya”**. Jurusan Komunikasi Penyiaran Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, Universitas Islam Negeri Imam Bonjol Padang 2019.

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan fenomena yang ditemukan di dalam lingkungan bermasyarakat dan didasari oleh rasa ingin tahu penulis tentang Komunikasi Antarbudaya di Jorong Koto Tuo Kenagarian Sungai Limau Kec. Asam Jujuhan Dharmasraya. Selain itu, penulis juga ingin mengetahui bagaimana cara masyarakat pendatang dari berbagai daerah dan suku dalam beradaptasi dengan masyarakat Jorong Koto Tuo Kenagarian Sungai Limau. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui cara mengefektivaskan komunikasi antarbudaya di Jorong Koto Tuo Kenagarian Sungai Limau Kec. Asam Jujuhan Dharmasraya.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif yang bersifat deskriptif dengan jenis penelitian lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik pengolahan dan analisis data menggunakan analisis data kualitatif. Data-data diolah dengan cara pemeriksaan data, coding, tafsiran dan menarik kesimpulan.

Hasil penelitian ini dapat penulis gambarkan bahwa adanya keterbukaan dan rasa empati dalam diri masyarakat Jorong Koto Tuo Kenagarian Sungai Limau Kec. Asam Jujuhan Dharmasraya ketika berkomunikasi dengan masyarakat yang berbeda budaya dengannya dalam kehidupan sehari-hari. Masyarakat di Jorong Koto Tuo tidak pernah membeda-bedakan antar masyarakat asli dengan masyarakat pendatang dalam memberi informasi budaya maupun informasi diri sendiri. Orang yang tinggal di Jorong Koto Tuo Kenagarian Sungai Limau ini umumnya adalah pendatang, dengan demikian komunikasi antarbudaya selalu mereka lakukan demi kelancaran kegiatan tersebut.